

Baloncesto | Liga EBA

El Círculo Gijón debuta en casa con una clara victoria ante el Culleredo

Sharif Idris, con 24 puntos, y Hugo Cluysen, con 22, destacaron en las filas gijonesas en un duro partido

Círculo Gijón **88**
Culleredo **70**

(23-18), (19-19), (22-13), (24-20)

Círculo Gijón: Samu Barros (10), Hugo Bartolomé (4), Jorge Embalo (8), Fernando Novat (5), Hugo Cluysen (22) -cinco inicial- Sharif Idris (24), Vukcevic (3), Morchón (6), Okafor, Fran Sánchez (6) y Álvaro Pérez.

Culleredo: Álvaro Añón (5), Christian Añón (8), Santiago Morcillo (6), Alberto Corbacho (11), Aivars Stikuts (16) -cinco inicial- Isaac Gómez (2), Fabián Espinoza (20), Jorge Fernández (2) y Jorge Martínez.

Árbitros: Romina Marchiano y Adrián Pérez.

Gijón, J. J.

El Círculo Gijón se estrenó en casa con una clara victoria ante el Culleredo en un encuentro dominado por los locales, especialmente en la segunda parte.

Los gijoneses venían de perder en la primera jornada liguera, por lo que no querían defraudar a sus aficionados ni tampoco distanciarse ya desde el inicio de las posiciones cabeceras. El partido resultó igualado en la primera parte, pero se decantó con claridad hacia el Círculo en la segunda.

El equipo gallego cuenta en sus filas con hombres veteranos con muchos partidos incluso en la ACB, como es el caso de Alberto Corbacho, con más de 200 en las filas del Obradoiro, Baskonia y Gipuzkoa, y que es el que lleva las riendas del equipo gallego.

Nacho Galán, el técnico del Círculo, volvió a rotar bastante a sus hombres, con lo que el equipo mantuvo un buen tono físico durante los 40 minutos de juego. Al igual que en la primera jornada, Hugo Cluysen, con 22 puntos y 4 rebotes fue de los destacados. Pero ayer el mejor fue Shaif Idris, que anotó 24 puntos y capturó 12 rebotes. Sus porcentajes de tiro también fueron buenos, 8 de 12 en tiros de dos, dos de tres en triples y dos de dos en tiros libres, lo que le dio una valoración final de 33, que a buen seguro le hará estar entre los mejores de la jornada. Precisamente este apartado, el de los tiros libres, volvió a ser el más negativo de toda la actuación del Círculo, ya que se quedaron por debajo del 50 por ciento, 8 de 17 transformados.

Para Nacho Galán, «el resultado es más amplio que lo que se vio en



Okafor captura un rebote en el partido de ayer. | David Cabo

el partido por que el Culleredo hizo un buen encuentro. No nos dejó escapar, nos íbamos de 12 o 13 puntos pero volvía a acercarse».

«Fue un partido trabado y luchado; aunque creo que la victoria nunca estuvo en peligro, sí me parece que la diferencia fue excesiva», reconoce el entrenador gijónés, quien se mostró muy satisfecho de la actitud de sus jugadores, destacando el acierto de Sharif y Cluysen.

Galán considera que Fernando Novat «cada vez está más integrado y cogiendo el ritmo de competición y si seguimos así iremos alcan-

zando el nivel que queremos para competir en cada partido y estar los más arriba posible».

El entrenador también destacó la labor defensiva, «no permití canastas fáciles, ese es el plan; si no lo hacemos así no ganaremos muchos partidos». Galán está seguro de que «este equipo tiene muchos puntos, hoy hemos hecho 88 ante un rival que no lo puso nada fácil y por eso estoy contento». En el partido tuvo unos minutos el junior Álvaro Pérez que debutaba en EBA. El próximo rival será nada menos que el Marín.



Lyana Martín, durante el homenaje de ayer en Avilés. | ADBA

El ADBA cae por 53-78 ante el Segle XXI de Lyana Martín

Noé Menéndez Oviado

El ADBA avilesino no pudo frenar al potente Segle XXI (53-78), actual campeón de Liga Femenina 2, y perdió en un encuentro en el que el conjunto catalán demostró su superioridad desde los primeros compases, comandado por una gran Lyana Martín, jugadora ovetense, canterana del OCB, que fue elegida MVP del pasado Mundial sub-19, en el que España fue segunda. La asturiana, homenajada ayer en Avilés, arrancó el encuentro desde el banquillo, pero nada más entrar fue la encargada de liderar todas las acciones ofensivas de su equipo, generando ventajas para sus compañeras. Acabó el partido con 9 puntos, 4 rebotes, 5 asistencias y 5 robos de balón.

Voleibol

El Grupo Covadonga se estrena con una trabajada victoria ante el Astillero

Las gijonesas remontaron un quinto set que se les había puesto cuesta arriba

Grupo Covadonga **3**
Astillero **2**

Grupo Covadonga: Ana Rodríguez, Ariana Morán, Marina Blanco, Paula Lorenzana, Sara García, Claudia Cudeiro y Paula Fernández como libero. También jugaron Elena Sommer y Cristina Cudeiro.

Astillero: Paula Cabarga, Katarzyna Kaminska, Natalia Fernández, Alba Pérez, Sai-

mari Sierra, Paula Caloca y Saella Crespo como libero.

Parciales: 20-25, 25-23, 25-22, 23-25 y 16-14.

Árbitro: Celia Barceló.

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga inició la liga con una trabajada victoria ante el Astillero en el partido temennadamente igualado y con alternativas y en el que las grupistas realizaron



Sara García trata de superar el bloqueo del Astillero. | David Cabo

dos grandes remontadas, una de ellas en el quinto set en el que perdían por 11-4 y acabaron ganando por 16-14 lo que les da los dos primeros puntos de la temporada.

Comenzó el Astillero dominando y haciéndose con el primer set, dominio que continuó en el segundo hasta el punto que parecía que iba de nuevo a caer de su lado pero llegó la primera gan remontada grupista. El tercer set también fue local pero las cántabras igualaron la contienda por lo que el partido se decidió en un quinto set que se inició favorable al Astillero pero las cántabras no supieron cerrar la victoria que finalmente se quedó en casa.

En la Primera femenina, el equipo de La Calzada se impuso por el resultado de 3-0 (25-18, 25-20 y 25-23) al Arenal de Lugo en la primera jornada en esta categoría.